

須坂市立仁礼小学校学校通信 令和3年12月23日(木) 第7号

2 学期終了 明日から年末年始休業です

本日、一年間で一番長い2学期を終えました。2学期は音楽会や修学旅行(6年)、児童会祭りなどの大きな行事がありました。それぞれの行事で児童は今持てる力を精一杯出して取り組み、また、友だちと協力してすてきな思い出を作ることができました。

保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症予防をはじめとし、日々お子さまの健康管理にお 努めいただき、誠にありがとうございました。また、12月の保護者懇談会では、学校での様子やお子さまの育ち についての考えをうかがうことができました。おうかがいしたことは今後の指導に活かして参りたいと思います。

明日から1月6日(木)まで年末年始休業になります。寒い日が続くかと思いますが、長い休みならではの活動(学習や運動、お手伝い)をしたり、感染予防対策を十分した上で年末年始の催事や冬の遊びを楽しんだりして欲しいです。それでは、よいお年をお迎えください。

3 学期終業式 校長講話より

終業式では、学校長より2学期の活動の振り返りと人間の強みという話がありました。「未来の世の中では、人工知能・AIが進化していくことで、今までできなかったことができるようになり、便利に感じることもありますが、機械やAIの方がどんどん進化していって、人間を追い越してしまうかもしれないという心配もあります。では、私たち人間はどうすればよいのでしょうか。



それは、機械やAIが苦手なことで、人間にしかできないことをやっていくことが大切です。人間にしかできないことを、「人間の強み」と言います。4つあげてみます。①物事をよりよくするために工夫したりアイデアを出したりすること。②正しいことと正しくないことを確かめて行動すること。③トラブルが起きたときは、きちんと解決すること。④自分に任せられた仕事をしっかりとやるということ。これらは、仁礼小で毎日やっていることで、人間の強みそのものです。皆さんには、これからも仁礼小での学校生活で人間の強みをたくさん身につけてほしいと思います。」

第3回東っこスイッチオフ週間のアンケート結果

11 月 17 日~23 日に行ったスイッチオフ週間にご協力いただきありがとうございました。保護者の皆さんに回答していただきましたアンケートの結果を報告いたします。

質問	肯定的回答(%)	前回(%)
家庭での学習や読書の習慣付けの機会になった。	4 7	3 4
テレビ・動画・ゲームなどについて考えるきっかけになった。	4 8	6 5
家族でコミュニケーションをとることができた。	5 2	4 6

- TV や動画を見ない時間を作ることで、家族で一日あったことを話す時間が増えてよかったです。(2年)
- ・読書や絵を描く、工作をするなどメディアに触れずどう楽しく過ごせるか自分なりに工夫できました。(3年)
- 「何でノーメディアにしないといけないのかなあ。」という会話が今回の期間中もありました。我が家ではスイッチオフ週間がそれを議論する期間になっています。(4年)
- ・スイッチオフをすることで集中して家庭学習ができた。また、家族でのコミュニケーションがいつもよりも増え たのでよかった。(5年)

児童一人一人にタブレットが貸与され、学習での利用を含めてメディアとどのように関わっていくのがよいか、 児童と学校、保護者が共に考え合うことが必要になってきていると思います。スイッチオフ週間だからスイッチ オフにするのではなく、何のためにオフにするのか、目的を明確にした上での取り組みにしていきたいです。

仁礼っこのようす





児童会祭りでは、各委員会が趣向を凝らしたゲームを企画し、1~6年生混合のチームで記録を競い合いました。 ゲームを楽しむだけではなく、異学年との交流を図る目的で行い、大変盛り上がりました。写真左は、放送委員会 の「ほめてほめまくれゲーム」。カードに書かれた物事のよい所をほめまくります。右は保健・給食委員会 の大豆運びゲームです。箸先に集中して大豆をはさみ、そうっと運んでいました。



2年生は、食生活改善推進員さんに教わりながら豆腐造りをしました。原料の大豆は自分たちが畑で育てた物です。その大豆の変身を楽しみながら学びました。



3年生以上の学年では、須高書人会の皆様から書き初めの指導をいただきました。字のバランスや筆づかいのポイントなどを教えていただきました。

1月のスクールカウンセリング

〇1月のスクールカウンセリングは1月21日(金)9:30~12:30(沼田真理先生)です。ご相談をされたい場合は、担任、または直接学校までご連絡をお願いします。(${\rm Im} 245$ -2343)

新型コロナウイルス感染症、インフルエンザ等にかかった場合について

休み中に、児童または同居家族が新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザに罹患、または濃厚接触と判断された場合は、学校(245-2343)または学級担任へ連絡をお願いします。その他、かぜ症状等により PCR 検査を受けた場合も連絡をお願いします。学校につながらない場合は、須坂市役所(代表 245-1400)へ連絡をしてください。(12/29(水) $\sim1/3$ (月)は学校閉庁日です)

上記の理由から1月7日(金)の登校日に欠席が見込まれる場合は、6日(木)正午までに学校へ連絡をお願いいたします。また、オクレンジャーによる健康チェックは休み中も継続してお願いいたします。